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С октября 1991 г. судейское сообщество подводит итоги своей деятельности, а также формирует ближайшие 
и долгосрочные перспективы в рамках проводимых на демократической и гласной основе Всероссийских съездов 
судей. Коренные преобразования судебной деятельности вспомогательного (обеспечительного) характера стали 
возможны благодаря воле каждого из членов судейского сообщества, выраженной посредством реализации инсти-
тута представительства. Сформированная система организационного обеспечения деятельности судов, в отличие 
от ее минюстовской предшественницы — системы судебного управления (организационного руководства судами), 
позволила нивелировать разрыв между актуальными потребностями всех видов судопроизводства и постановкой 
конкретизированных задач, обеспечив скрупулезный контроль их исполнения.
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Since October 1991, the judicial community has been summarizing its activities, as well as forming immediate and 
long-term prospects within the framework of the All-Russian Congresses of Judges held on a democratic and transparent 
basis. Fundamental transformations of judicial activity of an auxiliary (interim) nature became possible due to the will 
of each member of the judicial community, expressed through the implementation of the institution of representation. 
The formed system of organizational support for the activities of the courts, unlike its predecessor, the Ministry of 
Justice, the judicial management system (organizational management of the courts), made it possible to bridge the 
gap between the actual needs of all types of legal proceedings and setting specifi c tasks, ensuring scrupulous control 
over their implementation.
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